

Genossen!

Aus all dem Gesagten ist klar ersichtlich - und das gilt es immer wieder bewußt zu machen: Die Generallinie der Partei zur Stärkung des Sozialismus und zur Sicherung des Friedens, das flexible Vorgehen zu ihrer Durchsetzung vor allem auf außenpolitischem Gebiet, begründet die bedeutend größere politische Verantwortung des MfS, jeder Dienstseinheit und jedes Mitarbeiters.

Alle Maßnahmen, besonders im Kampf gegen äußere und innere Feinde, müssen so gestaltet und realisiert werden, daß sie dem Schutz und der Durchsetzung der Politik der Partei maximal dienen. Das erfordert, auch weiterhin alles zu unterlassen, was zu unnötigen Belastungen oder gar politischen Schäden führen kann.

Mit anderen Worten - der entscheidende Maßstab unserer politisch-operativen Arbeit ist, feindliche Pläne und Absichten rechtzeitig zu erkennen, die von ihnen ausgehenden Aktivitäten im frühestmöglichen Stadium aufzudecken, wirkungsvoll zu verhindern bzw. Gefahren und Schäden für unsere Sache so gering wie möglich zu halten.